PALABRAS DEL DOCTOR CRISTOBAL MENDOZA, HIJO, EN EL ACTO DE ENTREGA DEL PREMIO FUNDACION CRISTOBAL L. MENDOZA AL DOCTOR MIGUEL ACOSTA SAIGNES

Señor Director,
Individuos de Número y correspondientes de la
Academia Nacional de la Historia,
Señores Miembros del Jurado designado por la
Fundación Cristóbal L. Mendoza,
Señores Miguel Acosta Saignes, Enrique Otte y
Efraín Subero,

Señoras y señores.

Para la Fundación Cristóbal L. Mendoza este acto reviste la mayor significación, por ser la primera vez que la Fundación otorga el premio, lo cual pone de relieve la importancia y valor de la obra seleccionada por el Jurado Calificador asi como los trabajos que obtuvieron menciones honoríficas.

El Jurado Calificador tuvo un arduo trabajo en la escogencia de las obras a cuyo estudio se avocó, por ser la premiada titulada ACCION Y UTOPIA DEL HOMBRE DE LAS DIFICULTADES de Miguel Acosta Saignes que trata sobre la vida del Libertador y la guerra de la emancipación, un excelente trabajo y los libros que obtuvieron las menciones honoríficas LAS PERLAS DEL CARIBE: NUEVA CADIZ DE CUBAGUA de Enrique Otte y LA DECIMA POPULAR EN VENEZUELA de Efraín Subero, el primero una valiosa investigación sobre una etapa primigenia de Venezuela realizada con especial técnica, utilizando en su mayoría documentación de primera mano y la segunda un serio trabajo relacionado con la historia de nuestra cultura popular como bien se asienta en el veredicto del Jurado Calificador integrado por el doctor Luis Villalba Villalba designado por la Fundación Cristóbal L. Mendoza y por los doctores Carlos Felice Cardot y Guillermo Morón por la Academia Nacional de la Historia.

Señores Miguel Acosta Saignes, Enrique Otte y Efraín Subero: para la Fundación Cristóbal L. Mendoza ha sido muy grato que la primera vez que se otorga el premio y las menciones honoríficas hayan recaído en ustedes.

Reciban ustedes nuestras más sinceras felicitaciones y hacemos votos por que continúen tan importante labor histórico-cultural.

Doctor Acosta, sírvase usted aceptar el cheque por el monto del premio acordado que la Fundación Cristóbal L. Mendoza estableció para este acto.